

## résidences immobilier

Cet appartement d'exception que nous proposons en co exclusivité est situé au coeur du Carré d'Or, dans la résidence du Prince de Galles, à seulement deux pas de la Place du Casino, des boutiques de luxe et des palaces de Monaco.Ce 4/5 pièces a été entièrement rénové en prenant soin de sélectionner de luxueux matériaux. L'appartement est complété de deux emplacements de parking et d'une cave.L'appartement s'étale sur une superficie totale de 256 m² habitable. Il est composé : d'un hall d'entrée, un double salon, une cuisine indépendante entièrement équipée, une chambre de maître avec dressing ...

This exceptional, co-exclusive flat is located in the heart of the Carré d'Or, in the Prince de Galles residence, just a stone's throw from the Place du Casino and Monaco's luxury boutiques and palaces. This 4/5-room apartment has been completely renovated, using luxurious materials. The flat comes with two parking spaces and a cellar. The flat spans a total living area of 256 m². It comprises an entrance hall, a double lounge, a fully-equipped separate kitchen, a master bedroom with dressing room and full bathroom, two bedrooms opening onto loggias, a full shower room and a guest toilet. It ...

## AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE

47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

Contacter l'agence





